



IU reclama la atención urgente a las familias más necesitadas con todos sus miembros en paro

El Equipo de Gobierno PSOE-CIS anunció con gran dosis de demagogia y electoralismo el aumento de las partidas presupuestarias destinadas a la Delegación Municipal de Servicios Sociales. Para Rafael Terán, candidato a la Alcaldía por IU, poco tiempo ha tenido que pasar para poder comprobar hasta qué punto le interesa a este gobierno que cientos de familias sanluqueñas no tengan ingreso alguno por contar con todos sus miembros en paro, teniendo que recurrir diariamente a la beneficencia para procurarse los productos básicos de subsistencia.

Todos los días se puede ver a cientos de personas, en su mayoría mujeres, haciendo colas en distintos sitios de Sanlúcar donde recogen esos productos necesarios para sus familias. La crisis económica persistente nos hace pensar que esta situación durará mucho tiempo y que, con las medidas antisociales tomadas por el Gobierno del PSOE de la Nación, no sólo no mejorará, sino que muy probablemente empeorará.

Las distintas entidades sociales que están atendiendo a estas familias calculan que unas 500 familias sanluqueñas están en una situación precaria. Deben ser atendidas por los servicios sociales del Ayuntamiento.

IU propone la creación urgente de un censo de las 500 familias más necesitadas de Sanlúcar para priorizar las ayudas que se les pueda prestar desde el Consistorio. A cada familia se le podría destinar una ayuda mensual de unos 100 euros, ponderados en función del número de miembros, en alimentos y otros productos básicos de primera necesidad.

Con una buena gestión, procurando la discreción y reserva necesaria en el control del censo, y auspiciada por las distintas entidades sociales que lo hacen en la actualidad y sumando las aportaciones de particulares, empresas, instituciones y el Ayuntamiento (disponiendo, para ello, de las instalaciones e infraestructuras de almacén y cámaras frigoríficas adecuadas), se podría dar una atención digna a estas familias que lo están pasando tan mal sin que se lesione su dignidad ni un ápice.

Para IU, los servicios sociales del Ayuntamiento se entienden acometiendo medidas necesarias sin la búsqueda hipócrita del rendimiento político, como ha hecho el Equipo de Gobierno PSOE-CIS en esta materia a lo largo de toda la legislatura. No cabe sólo anunciar que se aumenta las partidas para Servicios Sociales: hay que poner sobre la mesa las medidas

necesarias, sobre todo en tiempos de crisis.